

# *Le président vénézuélien appelle à multiplier les actions contre la guerre économique*

---



Caracas, 18 avril (RHC-PL)-Le président vénézuélien Nicolas Maduro a appelé à multiplier les actions contre la guerre économique renforcée depuis 16 mois par les secteurs du commerce et de l'industrie liés à la droite.

Lors de l'inauguration d'un centre de la Compagnie de production, de distribution et de Marchés d'aliments, dans l'état de Barinas, Nicolas Maduro a mis l'accent sur l'importance de l'unité et du soutien du peuple pour faire face aux responsables de la déstabilisation de l'économie dans le pays sud-américain

Le dirigeant vénézuélien a également précisé qu'il s'est entretenu avec l'équipe centrale nationale et avec des assesseurs internationaux pour peaufiner les détails d'une nouvelle phase du plan contre la guerre économique.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/53143-le-president-venezuelien-appelle-a-multiplier-les-actions-contre-la-guerre-economique>



**Radio Habana Cuba**